

Adela Cortina reivindica la filosofía en la formación de los estudiantes - Levante - 26/01/2016

Adela Cortina reivindica la filosofía en la formación de los estudiantes

► La Universidad de Murcia nombra doctora Honoris Causa a la catedrática de Filosofía Moral y Política

MIRIAM BOUINALI VALENCIA

■ El viernes, la Universidad de Murcia investirá doctora Honoris Causa a Adela Cortina (Valencia, 1947), Catedrática de Filosofía Moral y Política de la Universidad de Valencia (UV), donde da clases y dirige el grupo de investigación «Éticas aplicadas y Democracia».

Cortina se doctoró en Filosofía en la UV en 1976 y a los 22 años ya ejercía como profesora ayudante. Después, impartió clases en insti-

tutos de Cartagena y Murcia, además de ser profesora asociada de la Universidad de Murcia, donde formó a la primera promoción de licenciados en Filosofía, en 1975.

Ahora, recibe este reconocimiento tras publicar 40 libros, participar en congresos; y colaborar en instituciones y proyectos, tanto en España como en el extranjero.

La catedrática destaca el «prestigio» de la Universidad de Murcia, y recibe «el honor» con «muchísima alegría», afirmó ayer. Además, destacó que la ética y la filosofía política «interesan mucho a la gente, porque tienen muchas implicaciones en la vida diaria», y reivindicó la importancia de la filosofía en la formación de los jóvenes.

«Es necesario. La filosofía es un tipo de saber que da aportaciones importantes en la vida de las personas y su formación», apuntó. Adela Cortina destacó la capacidad de reflexión, autonomía, crítica y deliberación que desarrolla este saber.

El viernes, en la Universidad de Murcia dará un discurso centrado en la ética de la universidad. Además, con sus grupos de investigación, la filósofa también estudia la filosofía en otras esferas como la política o la empresa. También trabaja en la teoría de la ética dialógica de la razón cordial.

Adela Cortina es la primera mujer que forma parte de la Academia de Ciencias Morales y Políticas.